



Angelo Barrile
Conseiller national

CANDIDATURE À LA VICE-PRÉSIDENTE DU PS SUISSE



**Je dialogue
avec les gens,
je ne me
contente pas de
parler d'eux.**

Chères et chers délégué-e-s au Congrès,
Chères et chers camarades,

Depuis mes premières activités politiques à l'âge de douze ans, un seul moteur me fait avancer : la vision d'une société pacifique dans laquelle tout un chacun a les mêmes chances, indépendamment de son origine, de sa religion, de son appartenance ethnique, de son genre, de son mode de vie et de la personne aimée. C'est grâce à cette vision que j'ai rejoint le Parti socialiste. Pour moi, **notre parti est le seul qui ait toujours été engagé en faveur de l'égalité en soi et de l'égalité des droits pour toutes et tous.**

En tant que membre de diverses minorités, je constate cependant que, dans la société, dans le monde professionnel ou politique — et parfois même dans mon parti — la réalité n'est pas aussi rose. Il existe des frontières invisibles et des lois non écrites. Nous, migrant-e-s ou personnes homosexuelles, nous ressentons cela dès que nous voulons aller plus loin que ce que les autres envisageaient pour nous. Mais heureusement — ou malheureusement — selon votre point de vue, il est dans ma nature de ne pas prendre la voie qui me semble facile et confortable à un carrefour, mais la voie qui m'apparaît comme la plus juste. C'est l'une des raisons pour lesquelles je suis maintenant prêt à assumer plus de responsabilités au sein de notre parti et à me présenter à la Vice-présidence.

Ma devise : « Rien de plus sur nous sans nous »

Je possède les qualifications et l'expérience nécessaires pour cette Vice-présidence. En tant qu'homme politique clairement positionné à gauche et membre actif de longue date du parti, en tant qu'ancien député cantonal et actuel conseiller national, je connais très bien le travail politique, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur du parti. En outre, je pourrais ainsi porter directement à la Présidence certaines préoccupations de diverses minorités politiques, jusqu'à présent sous-représentées dans nos instances dirigeantes. En effet, je sais d'expérience que certaines personnes doivent, aujourd'hui encore, en faire beaucoup plus pour atteindre les mêmes objectifs que d'autres.

En tant que fils d'une famille ouvrière italienne et possédant la double nationalité helvético italienne, je comprends très bien les préoccupations et les difficultés de la population immigrée, au fil des générations. Dès mon plus jeune âge, j'ai pu et j'ai dû apprendre à me débrouiller seul, par exemple en travaillant la nuit et le week-end pour gagner l'argent nécessaire pour mener à bien mes études de médecine.

Je suis également un représentant de la Suisse italophone, dont la moitié des membres vivent actuellement en dehors des régions italophones du Tessin et du canton des Grisons.

En tant qu'homosexuel, je connais la discrimination, la haine, l'hostilité et même les agressions physiques ; pas seulement au travers de statistiques, mais comme expérience vécue. Je me suis toujours senti soutenu et accepté au sein de notre parti. Cependant, je constate encore trop souvent — même entre camarades — que les gens parlent d'égalité pour toutes et tous ou promeuvent une politique nous concernant, nous LGBTQIA*, sans que nous soyons directement impliqués ou représentés de manière adéquate dans les organes de décision.

Ce que j'aime dans ma profession de médecin de famille, ce sont les échanges quotidiens que j'ai avec des personnes d'âges, de caractères et de milieux différents, que je connais leurs préoccupations et leurs souffrances et que je fais de mon mieux afin d'être là pour eux et leur fournir le traitement médical dont ils ont besoin.

Ma biographie m'a marqué personnellement et politiquement et c'est ma force : **je dialogue avec les gens, je ne me contente pas de parler d'eux**. Une approche qui, à mon avis, fait parfois encore défaut dans notre parti. C'est pourquoi je serai une force de travail au sein de la direction du PS Suisse.



En tant que fils d'une famille ouvrière italienne, je comprends très bien les préoccupations et les difficultés de la population immigrée.

Mes priorités politiques

En tant que vice-président, je voudrais présenter et m'engager prioritairement sur les thématiques politiques suivantes :

- **Politique d'égalité des genres** : dans la mesure où notre parti promeut l'égalité des droits et l'égalité de tous les genres et de toutes les personnes, il est essentiel que, à tous les niveaux du PS, les postes vacants puissent être pourvus par des candidat-e-s issus de l'immigration classique, des personnes LGBTQIA*, des personnes souffrant de handicaps physiques ou psycho-logiques ou encore de différentes générations.
- **Lutte pour plus de tolérance**: contre le racisme, la discrimination en générale et l'antisémitisme.
- **Politique de la santé**: en tant que médecin généraliste, je pourrai porter et relayer à la Présidence du PS Suisse les préoccupations et les inquiétudes des personnes malades et des personnes travaillant dans le domaine de la santé. Malheureusement, cette perspective est souvent négligée, car les coûts et l'efficacité sont généralement les principaux sujets de discussion dans cette thématique.



Nous devons, une fois de plus, parler davantage au cœur des gens.



En tant que parti, **nous devons, une fois de plus, parler davantage au cœur des gens**, et c'est exactement ma force.

Toutes celles et tous ceux qui me connaissent le savent : si je m'engage avec ma tête, mon cœur et mes tripes, alors je donnerai tout. C'est exactement ce dont notre parti a besoin et c'est ce que je pourrai apporter à la Vice-présidence.

Merci pour votre soutien ! Sincèrement et du fond du cœur,

Angelo



Angelo Barrile

LEBENS LAUF

Adresse	Angelo Barrile, Sihlquai 282, 8005 Zürich
Geburtsdatum	22.08.1976, Winterthur (CH)
Heimatorte	Pfungen (ZH) und Italien
Zivilstand	in eingetragener Partnerschaft mit Marco Hardmeier

Ausbildung

2014	Facharzt für Allgemeine Innere Medizin FMH
1996 - 2002	Medizinstudium Universität Zürich
1989 - 1996	Kantonsschule Rychenberg Winterthur, Abschluss mit Matur Typus D
1981 - 1989	Kindergarten und Primarschule in Pfungen ZH

Berufliche Tätigkeiten

2012 - heute	angestellter Hausarzt in einer Sanacare Gruppenpraxis in der Stadt Zürich
2009 - 2012	Assistenzarzt Psychiatrisch-Psychologischer Dienst (PPD) der Stadt Zürich
2006 - 2009	Assistenzarzt Psychiatrische Universitätsklinik Zürich, Assistentensprecher 2007-2009
2004 - 2006	Assistenzarzt Innere Medizin, Spital Bülach
2003 - 2004	Assistenzarzt Chirurgie, Kreisspital Muri (AG)
1998 - 2001	Swisscom Shops Zürich-Flughafen & Zürich- Altstetten (Shop Assistant)
1996 - 1998	verschiedene Einsätze im Hilfspflegebereich
1993 - 1995	Bus-Stop Superstore (Kleider- & CD-Verkauf), Winterthur

Mitgliedschaften

SP MigrantInnen, vpod, Second@as Plus, VSAO Schweiz und Kanton Zürich, AGZ (Ärztegesellschaft Zürich), kispex, Verein Sozialvernetzte Lebensgemeinschaft SLG (ehem. Vorstandsmitglied), Patientenstelle, WWF, Greenpeace, MieterInnenverband, Sexuelle Gesundheit Zürich SeGZ, HAZ, Pink Cross, Network, Regenbogenhaus, TGNS, GSoA, NEBS, Colonia libera italiana, MS-Gesellschaft Schweiz, Verein Kiosk Josefswiese, Mobility (Genossenschafter), Chornlade (Genossenschafter)

Wichtigste politische Tätigkeiten

2015 - heute	Mitglied des Nationalrates
2019 - heute	Mitglied der Geschäftsprüfungskommission des Nationalrates GPK
2015 - heute	Mitglied der Staatspolitischen Kommission des Nationalrates SPK
2018 - heute	Vorstand Pink Cross Schweiz
2018 - heute	Präsident NAS (Nationale Arbeitsgemein- schaft Suchtpolitik)
2017 - heute	Präsident der Fachstelle Sexuelle Gesundheit Zürich SeGZ (ehem. Zürcher Aidshilfe ZAH)
2017 - heute	Co-Präsident FK SoGi der SPS (Sexuelle Orientierung und Geschlechtsidentität)
2016 - heute	Vizepräsident VSAO Schweiz (Verband Schweizerischer Assistenz- und Ober- ärztinnen und -Ärzte)
2014 - heute	Vorstandsmitglied Kinder-Spitex Kanton Zürich (kispex)
2014 - heute	Mitglied der Kommission für Geschlechter- politik (GeschKo) der SP Kanton Zürich
2010 - 2015	Mitglied des Zürcher Kantonsrats (2011 - 2015 Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit, 2010 - 2011 Kommission für Wirtschaft und Abgaben)
2010 - heute	Gesundheitskommission (GeKo) SP Kanton Zürich (Präsident 2010 - 2015)
2007 - 2019	GL-Mitglied VSAO Zürich
2006 - heute	Vorstandsmitglied SP Zürich 5 (Co-Präsident 2008 - 2012)
2002 - 2004	Vorstandsmitglied SP Stadt Aarau
2001 - 2005	Mitglied Fachausschuss Soziale Sicherheit und Gesundheit der SP Kanton Aargau
seit 1998	SP Mitglied: 1998-2000 SP Winterthur- Wülflingen, 2000-2005 SP Aarau, seit 2005 SP Zürich 5